
Партнеры ПАО «КАМАЗ» оценили
перспективы развития своего бизнеса в
Пензенской области

«КАМАЗ», а точнее, его партнеры, возможно, скоро будут работать в Пензенской области.
 

В Сердобске для представителей бизнеса организовали презентацию промышленного парка
«Мастер», созданного на базе машиностроительного завода в рамках реализации нацпроекта
«Малое и среднее предпринимательство».

Рассчитывают, что главными партнерами будут представители автогиганта из Набережных
Челнов. Пока огромные площади промышленного парка, по большей части, пустуют.
Предпринимателям, которые захотят открыть здесь бизнес, предлагают налоговые льготы и
господдержку. «Здесь у нас налог на имущество снижается на 0,4%, если общие условия — это
2,2%. Транспортный налог — 0, срок получения — 5 лет. Для проектов вложения более 8 млрд
рублей действуют другие условия», — отметил министр экономического развития и
промышленности Пензенской области Алмаз Хакимов.

Заинтересованность у пензенских инвесторов есть. В основном, рассматривают площади под
машиностроение, моторные технологии и процессы, требующие простора и наличия
коммуникаций.

«Здесь 45 тысяч квадратных метров, которые могут использоваться под любые сложные задачи
производственные, в том числе, как и мы рассматриваем, под станкостроение. Мы находимся в
цеху, который имеет 3,5 тысячи квадратных метров, это одна из небольших частей этого
предприятия», — сказал председатель комитета по промышленной политике Законодательного
собрания Пензенской области Олег Кочетков.

«У нас действительно не хватает производственных площадей, а здесь они очень хорошие, они
большие, с высокими потолками, светлые, отремонтированные, благоустроена дорога, здесь
очень хорошие перспективы», — подчеркнула генеральный директор ООО НПП «Моторные
технологии» Ольга Изранова. Поиск квалифицированных специалистов — одна из главных
задач проекта. По мнению организаторов, потенциал для этого есть. Как в Пензенской области
в целом, так и в Сердобском районе в частности.

«Пригласили весь наш бизнес для того, чтобы обговорить, планировать, наладить
взаимодействие с КамАЗом. 5 тысяч человек уезжает с района на работу в другие регионы.
Согласитесь, наша задача, чтобы они работали здесь», — отметил председатель правительства
Пензенской области Николай Симонов. Главные партнеры инвестиционной площадки и одни
из организаторов этой встречи — представители Камского автозавода. «КамАЗ сегодня остро
нуждается в поддержке, поскольку у нас на сегодняшний день проводится реинжиниринг
производства, и достаточно много номенклатуры выводится на сторону. Наши Челнинские
поставщики практически все загружены. Работают в три смены, и отдача от них есть», —
рассказал директор центра закупок ПАО «КАМАЗ» Виктор Бурасов.



Есть предпосылки того, что здесь, на площадях Сердобского промышленного парка, разместят
производство деталей и запчастей, необходимых для автогиганта. Партнеры из Саратова,
например, рассматривают такую возможность. Для этого они привезли образцы своей
продукции.

«Умная гидравлика позволяет сегодня проводить полную удаленную диагностику рабочих
элементов гидросистемы самосвала. Этим самым контролировать своевременное техническое
обслуживание, замену вышедших из строя запчастей, количество перевезенного груза и
исправность всех элементов гидросистемы», — отметил генеральный директор Саратовского
завода дизельной аппаратуры Виталий Циванюк. Для потенциальных инвесторов провели
экскурсию. Есть и такие, кто уже начнет работать здесь в ближайшее время.

«Мы планируем, что к 1 сентября они будут у нас уже полноценными резидентами, просто нам
нужно будет создать им кое-какие условия, места общего пользования, раздевалки, комнаты
приема пищи и все остальные, плюс будем еще и электрифицировать», — пояснил генеральный
директор ООО «СПП Мастер» Дмитрий Вишняков.

Завершилась встреча обсуждением возможностей, деловыми переговорами, заключением
предварительных договоров о сотрудничестве.


